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彦糸中さわやか相談室の利用について
子育てのいろいろな悩み 気軽にお電話下さい
２月のスクールカウンセラー勤務日は、

９、１６日の木曜日です。
◎さわやか相談室直通電話

０４８－９５８－１２１３
◎ＳＣ・稲川貴大／相談員・我妻知子

余寒なお厳しい中、２月を迎えました。３日は節分、４日は立春です。立春とは、冬至と春分の中間点になり、
日が長くなっていることを感じられる時期です。暦の上では春が戻ってきました。それでも、ウイルスによる社会情
勢は、未だ終息が見えず、皆さんにもお願いが続く毎日で、春（終息）を待ちわびてしまいます。
今回は、田村教頭先生に「すばらしい出会い」のお話を紹介していただきます。 校長 三浦 力

冬休みになり、遠くで生活する息子が帰省してきました。息子は学生で、
北海道で独り暮らしをしています。北の国の冬の寒さと大雪にはまだまだ慣
れていないようで夜はよく家族にラインをしてきます。昨年の春からはセイコ
ーマートというコンビニでバイトをはじめました。息子が働くコンビニは町に１
件しかないらしく、いつもたくさんのお客さんでにぎわっており、仕事はとても
充実していると話していました。１２月に入り、積雪量も多くなり、バイト先まで
の通勤の負担が大きくなってきたようで、交通事故のリスク等を考えバイトを
やめさせてもらうことにしたという話が息子からありました。息子のバイト先までは下宿から片道約３０ｋｍと遠く、親
としては通勤時の交通事故をいつも心配していました。仕事を辞めるという話を聞いて、親としてはちょっと安心し
た面もありましたが、これまでとても親切にいろいろとご指導いただいたと聞いていたため、くれぐれも失礼の無い
ようにという話をしました。
バイト先の方々にはとても親切にしていただき、いつも息子からは印象のよい話を聞いていました。息子がバイ

トをやめたいという話をしたときも、とても残念だと言ってもらい、新年には温かいメッセージもいただきました。

メッセージを送ってくれたのは特にかわいがってくれた I さんとのことでした。息子は I さんのメッセージに、こ
れまでの感謝の気持ちを込めて丁寧に返信していました。息子にバイトでの出来事について改めて細かく聞いて
みたところ、これまで数回、アルバイトに遅刻したことがあったとのこと、風邪熱で寝込んでしまったときは無断欠
勤もしてしまったことを聞きました。また、無断欠勤をした次の日にバイトに行くと店がとても混んでおり、謝罪する
タイミングを失ってしまい、仕事で挽回しようと黙々と働いていたところ、謝罪の一言もなかった息子に対して、「あ
んた、仕事の前になんか言うことあるでしょ！」と強く叱られたという話を聞きました。親としてはたいへん申し訳な
い気持ちにもなり、これまでご迷惑をおかけしたことやとてもかわいがってくれたことについて御礼のメッセージを
送りました。すると以下のようなメッセージをいただきました。

I さんのメッセージを何度も読み返し、息子に対して温かい愛情をたくさん注いでいただいたことに感謝の気持
ちでいっぱいになりました。私が子供のころとは違い、現在は近所の人やまわりの人が余所の子供に注意をした
り叱ったりすることが難しい時代になりました。自分の息子も余所の人に叱られなれておらず、様々な場面で打た
れ弱くなっていないかと心配していました。そんな中、愛情をもって厳しく叱ってもらったことは、息子にとってとて
も貴重な経験になっていると思います。息子が素晴らしい人々との出会いを通して成長させていただいていること
に有り難く思います。 I さんには、あらためて大切なことに気付かせていただきました。

教頭 田村 重治

「ご丁寧にありがとうございます。私にも３０歳を越えた息子がいますが、何歳になっても、親から見たらいつまで
も子供なんですよね。私も、Ｔ君にはきつく叱りつけもしました。やはり、社会に出たらいろんなことがあり、許される
こと、許され難いこと、周りとの人間関係などさまざまです。Ｔ君は字もきれいだし、仕事もしっかりできる子です。無
断欠勤をしたときは、もったいないと思って愛情を持っておしりをたたかせてもらいました。私は自分の子供にも、
余所の子供にも関係なく接する方なので、Ｔ君にそれが伝わっていればうれしいです。バイトを始めるときに、お父
さん、お母さんから、よろしくお願いしますと、お言葉をいただいたときに、子供を預かる立場として、しっかり育てて
あげなければと思いました。Ｔ君はとても素直に育っていますよ。縁あって出会いましたことに感謝して、こちらこそ
ありがとうございました。寒くなりましたのでお身体に気をつけてください。よいお年をお迎えください。 I より」

「あけましておめでとう。無事に実家に帰れたかい？Ｔくん。よい年を迎えてください。お父さん、お母さんを大事
にね。お世話になり助かりました。ありがとうね。どこにいっても頑張ってね。 Iでした。」

すばらしい出会い

ギリシャ語講座開催
彦糸中学校では共立女子大学名誉
教授の木戸雅子先生とミクロプル
エフシミアさんに来校していただ
き２月７日、１４日、２８日の３
日間、２年生の総合的な学習の時
間にギリシャ語講座を開催します。
三郷はギリシャのホストタウンに
なっていますが、異国の文化を学
ぶことで、思考力や表現力の幅が
広がると思います。よい機会を大
切にしてください。

図書委員おすすめの本紹介
図書委員が１月に紹介した本は

以下のとおりです。どれも面白い本
ばかりです。読んでみてください。
・なまえのないねこ
・もっとざんねんないきもの辞典
・そらのことばが降ってくる
・保健室の俳句会
・僕が君の名前を呼ぶから
・秘密のノート
・どうぶつ会議
(書名だけ紹介しましたが、興味を
もった方は調べてみてください)

・試験に向けて最終確認をしよう。

・身だしなみを整え、万全な状態で試験に臨もう。

日 陽 行 事 予 定 我が家の予定
１ 水
２ 木 ハイパーカゴスタ
３ 金 1年実力テスト
４ 土 諸活動停止期間 (3年 ) バスケット大会会場
５ 日
６ 月 生徒評議委員会・専門委員会
７ 火 読み語り(3年 ・特支 ) ギリシャ語講座2年
８ 水
９ 木 県公立出願 (郵送 ) 期末テスト (3年 )

ハイパーカゴスタ
10 金 県公立出願 漢検 期末テスト (3年 )
11 土 建国記念の日
12 日
13 月 県公立出願 (3年 )
14 火 読み語り(2年 ) ギリシャ語講座2年
15 水 県公立志願先変更 新入生入学説明会
16 木 県公立志願先変更 いのちの授業 (1・ 2年 )

ハイパーカゴスタ
17 金 諸活動停止期間 (1・ 2年 )
18 土
19 日
20 月
21 火
22 水 県公立学力検査 期末テスト (1・ 2年 )
23 木 天皇誕生日
24 金 県公立実技試験・面接 期末テスト (1・2年 )
25 土
26 日
27 月 育成会イベント (3年生参加 )
28 火 読み語り(1年 ) ギリシャ語講座
３月
１ 水
２ 木 ハイパーカゴスタ
３ 金 県公立入学許可候補者発表
４ 土
５ 日
６ 月 県公立追検査
７ 火 読み語り(2年 ) 卒業を祝う会
８ 水 県公立追検査入学許可候補者発表
９ 木 ハイパーカゴスタ
10 金 保護者会 (1・ 2年 ・特支 ) 3年午前球技会
11 土
12 日

インフル・コロナに注意
三郷市でもインフルエンザやコロ
ナへの感染が多い状況です。現在
のところ、学校内での感染拡大等
は見られませんが、引き続き、感
染予防に努めていただくとともに
家族に体調不良者が出た場合は登
校自粛の御協力をお願いします。



研究授業実施
16日と20日、彦糸小学校の宮崎校長

先生に御指導いただき、本校の堤教諭と
今教諭が国語の研究授業を行いました。
それぞれ「君は最後の晩餐を知っているか」
という評論文と「少年の日の思い出」と
いう小説を題材として、著者が言わんと
していることを読み取ったり、それを自
分の言葉で表現する活動に取り組みまし
た。生徒たちはとても一生懸命に授業に
取り組みました。

いのちの授業開催
12日(木)に３年生はいのちの授業

を開催しました。越谷市立病院の助産
師さんに、思春期には特に気になる性
に関することや命の大切さ等、多岐に
わたり、助産師としての経験を踏まえ
わかりやすくお話していただきました。
性感染症がうつる仕組みについても実
験を通して分かりやすく教えていただ
きました。性に関することはなかなか
家庭では話題にし
にくいかもしれま
せんが今回の授業
について是非話し
てみてください。

読み語り開催
17日、24日は、読み語りボラン

ティアさんに来校していただき朝の
読み語りを開催しました。今学期は
校長先生にも読み語りをしていただ
き、毎回とても充実させることがで
きています。生徒たちの聞く姿勢も
とてもすばらしいです。ボランティ
アの皆さんには毎回、御協力ありが
とうございます。今後ともよろしく
お願いいたします。

1年生スキー教室開催
1月24日(火)から２泊３日で１年生は菅平高原スキー場においてスキー教室を開
催しました。直前までコロナやインフルエンザ感染の心配もありましたが、今年
度は無事開催することができました。スキー教室では、心配された病気にかかる
人もおらず、充実した３日間を過ごすことができました。友達や先生方との楽し
い思い出もたくさんできたと思います。今回、スキー教室で学んだことを今後の
生活に役立ててください。

環境整備ありがとう
12日(木)、特支の生徒のみんなが、
正門にある花壇と昇降口の階段にある
プランターに花を植えてくれました。
パンジー、ビオラ、マリーゴールドが
これからきれいに大きくなってきます。
ぜひみんなでかわいがっていきまし
ょう。明日から正門をくぐるときには
きっと清々しい気
持ちになります
よ。４組、５組の
みなさん、一生懸
命植え替えをして
くれてありがとう
ございました。

代表生徒のことば ～３学期に向けて～
３学期に向けて 生徒会代表 １年

みなさん、冬休みは計画的に運動や勉強をして過ごすことができましたか。これから約五十日間
の三学期が始まります。三年生はいよいよ受験の本番が近づいています。進路実現に向けて勉強に
集中している三年生の皆さんならきっと自分の力を出しきれるはずです。全てを捧げ、頑張ってく
ださい。次に二年生はもう少しで最上級学年となります。今までは三年生がまとめていたこの学校
を引き継ぎます。先輩も後輩も支えてくれる二年生なら、きっとこの学校をさらによい方向へ導い
てくれると思います。私たち一年生と二年生の皆さんで彦糸中の伝統を受け継いでいきましょう。
次に一年生です。今の一年生は自分から行動したり、挙手をしたりする人が、一学期よりも増えま

した。これらのよい部分をスキー教室でさらに高めましょう。そして、三学期を生かし、さらに判断力や積極性を
高め、先輩方をサポートできる学年になりましょう。最後に、私は、この三学期を生かして、自分の考える力をよ
り高めていきたいと思います。生徒会に入り、自分がこの学校をまとめていく一人になると思ったとき、自分が何
も考えずにいたらこの学校は何も変わらずにいると思いました。私は積極的に行動したり、提案したりする力がま
だ未熟です。しかし、考えてそれを自分で試してみることはできると感じたので、この三学期を自分を変える学期
ににして、これからも頑張っていきたいです。

３学期に向けて １年
今、一学年では、スキー教室に向かって活動しています。私たち青学年は、これまで、仲間や先

生方と協力し、学年目標でもある礎を築き上げてきました。これは青学年のみんなと先生方が一生
懸命、前向きに進めてきた成果だと思っています。だからこそ、スキー教室を必ず成功させ、クラ
ス、学年を一つ上のレベルへと引き上げる必要があると感じています。そうすれば、学年全員の一
生の思い出にもなり、二年生、三年生へ向けて、この経験を生かしていけると思っています。また、
個人的には、後期の学級委員として二学期よりもよりいっそう、クラス、学年への声かけを意識し
て生活していきます。一学年では、「人任せにしてしまう」という課題点があります。具体的には、

授業内での発表や自分から行動する力が足りないと思っています。なので、クラス学年を発言と行動で支えていき
たいです。また、部活動では、卓球部に所属しています。私はクラブでサッカーをしていて、部活に参加する機会
が他の人よりも少ないです。なので、参加できるときは、部活一本で一生懸命取り組んでいる人の失礼にならない
ように、全集中で頑張りたいと思っています。学総では、新人戦に続けて団体戦で県大会に出場したいです。

３学期に向けて ２年
僕が三学期に頑張りたいことは、主に二つあります。

一つ目は部活です。僕は陸上部に所属していて、砲丸投げをやっています。去年の新人戦では三位
で、あと四十センチメートルで県大会に出場できたという結果で終わってしまいました。今年は
その悔しさをバネに、限られた練習時間を効率よく使い、大会でよい結果を残せるようにしたいで
す。二つ目は勉強です。僕は勉強が苦手で、とくに数学が苦手です。そのためテストでは、あまり
良い点数がとれませんでした。僕は二年生で、約三か月後には三年生になります。さらに、一年後
には受験が待っています。しかし、去年の授業や自主学習の内容を振り返ってみると、授業中は黒
板に書かれていることをそのままうつすだけで、あまり理解が深められていなかったり、自主学習

では短時間で終わる内容を毎日やっていて、あまり自分の力をつけることができませんでした。なので今年は去
年の反省を活かし、ノートをまとめるときには黒板に書かれていることだけではなくて、テストに出そうなこと、
大切だと思ったこともメモしたり、自主学習では苦手な数学の問題を繰り返し解くなどして、自主学習の質ももっ
と上げていきたいです。二年生の三学期は三年生のゼロ学期でもあります。なのでこの２つの目標を達成できるよ
うに努力し、友達からも後輩からも頼られる人になれるよう頑張ります。

３学期に向けて ３年
この冬休み、みなさんはどう過ごしたでしょうか。受験のため、問題演習を行ったり、暗記に取

り組んだりしていた人や、体調を整えて過ごしていた人が多いと思います。さて、受験が迫る今学期、
時間を有効に使うことを心がけていきましょう。気分転換にストレッチをしたり、星を見てみたり、
手伝いや料理をしたりすることも、勉強がはかどるきっかけになると思います。十分な睡眠時間を
確保することも、その日の活力がみなぎってくる源になります。そして、三年生を締めくくる卒業
式が受験のあとにやってきます。長いようであっという間に過ぎ去る三学期は、中学校生活の集大
成でもあります。仲間と残りの時間を大切に過ごし、有終の美をかざることができるようにしまし
ょう。そのために、私は最後まで仲間を大事にし、感謝を忘れずに過ごしていきます。笑って終わ

ることができるように一日一日を大切に過ごしていきましょう。受験に向かう中、緊張や不安でいっぱいになると
思います。しかし、今まで取り組んできたことに、自信をもって突き進んでいきましょう。最後に、元プロレスラ
ーで国会議員も務められて、昨年の十月に惜しまれつつもお亡くなりになられたアントニオ猪木さんが言われてい
たお言葉をお借りして締めようと思います。「踏み出せばその一足が道となり、その一足が道となる。迷わず行けよ、
行けばわかるさ。」私は、この言葉にあるとおり、勉強に迷わず取り組み続ければおのずと道は開くと信じて努力
を続けていきたいと思います。


